



Boeing

# Konzern legt Software-Update vor

27. März 2019



E-Mail



Teilen



Tweet



Drucken



Das Foto zeigt die Einweihung der ersten Boeing 737 MAX beim Reisekonzern TUI auf dem Brüsseler Flughafen im Januar 2018. (picture-alliance / dpa / Belga / Dirk Waem)

**Der US-Luftfahrtkonzern Boeing hat ein Update seiner nach zwei Flugzeugabstürzen in die Kritik geratenen Steuerungs-Software MCAS vorgestellt.**

Das Unternehmen präsentierte das überarbeitete Programm in seinem Werk in Renton im Bundesstaat Washington. Das Update muss aber noch von den Aufsichtsbehörden genehmigt werden. Die Software könnte eine entscheidende Rolle beim Absturz einer 737 Max 8 Ende Oktober in Indonesien und einer weiteren Maschine gleichen Typs vor Kurzem in Äthiopien gespielt haben. Bei den beiden Abstürzen waren insgesamt fast 350 Menschen ums Leben gekommen.

## NACHRICHTEN



**Großbritannien**  
Brexit – und kein Ende



**Rüstungsexporte**  
Bund könnte Patrouillenboote übernehmen



**Champions League**  
Wolfsburg ausgeschieden, Bayern im Halbfinale

**Frankreich**  
Drei Regierungsmitglieder gehen

**Vor libyscher Küste**  
Migranten bringen Frachtschiff in ihre Gewalt

**Lottozahlen**  
10 – 15 – 31 – 36 – 40 – 48

Wochenüberblick

Nachrichten zum Nachlesen

Nachrichten zum Nachhören

Nachrichten barrierefrei

[Deutschlandradio](#) [Dlf](#) [Dlf Kultur](#) [Dlf Nova](#) | [Archiv](#) [RSS](#) [Podcasts](#)



Deutschlandradio © 2009-2019

[Deutschlandradio](#) [Datenschutz](#) [Hilfe](#) [Impressum](#) [Kontakt](#) [Presse](#)

**Partner** [ARD](#) [ZDF](#) [Phoenix](#) [arte](#) [Chronik der Mauer](#)